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Comissão de Finanças, Orçamento e de Fiscalização do Distrito LEO LD-8 

Parecer Geral Relatório de Finanças        
Distrito LEO LD8 – Ano Leoístico 2019/2020 

Aos dezoito dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte, reuniram-se virtualmente, devido 
a pandemia, por meio da plataforma google meet, a Comissão de Finanças, Orçamento e de 
Fiscalização do Distrito LEO LD-8 para avaliar os relatórios finais da tesouraria do Distrito LEO 
LD-8 do Ano Leoístico dois mil e dezenove, dois mil e vinte. A comissão foi composta pelos 
companheiros: C.LEO Alan Cesar Pappis, LEO Clube Omega Saudades, nomeado presidente 
desta comissão; C.LEO Rubiane Bertó, LEO Clube Omega Iraceminha, nomeada secretária 
desta comissão; C.LEO Andrei Smaniotto, LEO Clube Omega São Lourenço do Oeste; C.LEO 
Fernando R. Mazonetto, LEO Clube Omega Pinhalzinho e C.LEO Joilson Antonio Gabriélli, 
LEO Clube Omega Campos Novos. Os relatórios finais foram encaminhados pelo Tesoureiro 
do Distrito LEO LD-8, C.LEO Cleverton Moreira de Camargo com antecedência a comissão. 
Os membros fiscalizaram a prestação de contas do tesoureiro distrital e analisaram se foi 
realizada a contabilidade do CNPJ do Distrito LEO LD-8, após discussões, apontaram que os 
valores do balancete contábil conferem com o balancete da tesouraria, resultando em um 
repasse para o próximo AL no valor de R$ 16.246,60 (dezesseis mil, duzentos e quarenta e 
seis reais com sessenta centavos), como consta no relatório financeiro do quarto trimestre. Os 
membros da comissão destacaram que os valores das despesas apresentados ficaram, em 
sua maioria, abaixo dos valores orçados, superando positivamente a previsão orçamentária e 
gerando um saldo final de caixa de R$ 6.632,96 (seis mil, seiscentos e trinta e dois reais com 
noventa e seis centavos) a mais do que o valor orçado, resultando no parecer da comissão 
como favorável para a aprovação em conselho dos Relatórios Finais do Distrito LEO LD-8, ano 
Leoístico dois mil e dezenove, dois mil e vinte. Por fim, a comissão parabenizou novamente o 
C.LEO Cleverton pelo seu excelente trabalho, comprometimento e responsabilidade com as



finanças do Distrito. Nada mais havendo a tratar, eu C.LEO Rubiane Bertó, secretária desta 
comissão, lavro a presente ata que será assinada por mim e pelos demais membros da 
comissão. 
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C.LEO Alan Cesar Pappis

Presidente da Comissão
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C.LEO Rubiane Bertó

Secretária da Comissão 


